



An der Abrissbaustelle der ehemaligen Irma-Klinik arbeitet seit über einen Woche kein Bagger mehr. *Foto: Hans-Jürgen Eisenmann*

Irma: Abriss kurz unterbrochen

Bad Dürkheim. Mitglieder der Interessengemeinschaft Pro Bad Dürkheim meldeten sich gestern Abend im Gemeinderat zu Wort und fragten nach dem Stand der Abrissarbeiten und der Machbarkeitsstudie.

Bürgermeister Walter Klumpp bestätigte, dass das Abbruchunternehmen aus Villingen die Arbeiten vor wenigen Tagen abgebrochen hat, er hat sich beim Büro des Investors erkundigt und erfahren, dass man in Verhandlungen stehe, dass aber die Abrissarbeiten weitergeführt werden soll. Über den Grund für den

Abbruch konnte er nichts sagen, jedoch wurde ihm versichert, dass die Arbeiten weitergehen.

Die Machbarkeitsstudie eines externen Ingenieurbüros, die klären soll, ob eine Offenlegung der Stillen Musel vertretbar ist, liegt seit Donnerstag im Rathaus. Sie soll nun intern im Rathaus und vom Landratsamt analysiert werden. Klumpp kündigte an, dass sie nach Pfingsten im Rahmen des Bebauungsplanverfahrens weiter bearbeitet wird. „Die Städtebauliche Situation muss abgewogen werden“, sagte der Bürgermeister. *hje*